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第 74 回 例会 
 

【日時】2016年 6月 23 日（木）18：30～20：30 【例会場】ロイヤルパークホテル ザ 汐留 

【例会出席】会員数：21 名 / 名誉会員 1 名【出席者】１1 名､名誉会員１名､ビジター１名､ゲスト 3 名 

【出席率】52.4％    【修正出席率】6/9 71.4% 

【ニコニコ BOX】\ 20,000― ≪今年度累計≫ \ 707,050― 

 

≪プログラム≫ 

                司  会：吉田勝重会員 

◇ 開会点鐘                 梅澤武男会長 

◇ 斉唱：「それでこそロータリー」                        立堀佳男ソングリーダー 

◇ 会長挨拶、報告                                梅澤武男会長 
本日、最終例会となりました。走り続けた 2 年間が終わりを迎えます。本日はよろしくお願いします。 

小山田名誉会員ようこそお越しくださいました。アンドリューウォン様、湯川幹事の奥様、ご参加ありがとう 

ございます。本日は楽しみましょう。 

◇ 幹事報告                                   湯川愛里幹事 
１．来年度クラブ名刺受付表を再度回覧します。記入お願いします。 

２．6/17 地区財団セミナー出席報告。 

３．規定審議会 RI の最終見解レポート－クラブ運営に大幅な柔軟性。 

４．東京サンライズ汐留事務所移転―本日以降の住所、電話番号変更。 

５．ソウル国際大会・ガバナーナイト報告―目標 800 名中 650 名が参加。 

６．第 36 回インターアクト年次大会登録のお願い―7/30 八王子。 

       ◇ 出席報告                                                                     山本教夫委員長 

◇ ニコニコボックス発表（敬称略）                          立堀佳男会員 
梅澤武男：会員の皆様１年間本当にお世話になりました。心より感謝いたします。 

湯川愛里：１年半以上続いた梅澤年度も納会の日を迎えることになりました。梅澤会長長い間大変お疲れ様 

     でした。来年度もご指導よろしくお願い致します。 

愛知とし子：昨日今日引越しとなりました。大家さんにいじわるされながらも頑張りました！！１年間 

     お疲れ様でした。今日は楽しみます！ 

吉田勝重：今日は最後の納会です。私は入会以来例会はメイキャップをしながら 100％出席が唯一の自慢 

     です。皆様には感謝の気持ちでいっぱいです。色々とありがとうございました。 

志村堅二：先日、江畑会員より当ホテルの割引券を頂き、さっそく妻が使い、大変喜んでいました。２４階 

     のカフェのケーキセットを友人たちとお茶したとのこと。うるさかったと思います。 

山本教夫：小山田名誉会員、ようこそお越しくださいました。皆様、最終例会楽しみましょう。 

立堀佳男：梅澤会長、お疲れ様でした。15-16 年度も終わり、次年度です。湯川新会長！汐留号の操縦 

     よろしくお願いします。 

江畑要 ：梅澤会長お疲れ様でした。７月新年度、湯川会長の新体制になる月ですが、申し訳ございません、 

     ７月全欠席です。。。 

アンドリューウォン様：本日はゲストを連れて来る事になっていますがたぶん遅刻かもしれません。 

待っています。 



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

◇ ビジター、ゲスト挨拶 

小山田安宏名誉会員 

 最終例会には絶対に参加したいと思っていたので、今日この場に来ることが出来て良かったです。この２年間 

 会長を始め皆様本当にお疲れ様でした。名誉会員になってしまうと中々活動が出来ないのですが、この汐留 RC 

の次年度以降の成長を期待しています。 

アンドリューウォン様 

今日もゲストを１人ご紹介に参りました。遅れていますので、後程紹介させていただきます。 

◇ 閉会の点鐘                                 梅澤武男会長 

 

◇ 夜間例会 親睦会 

開会                                  司会 志村堅二親睦委員長 

  会長挨拶                                     梅澤武男会長 
 今日最後に皆さんとご一緒できるのを本当に楽しみにしていました。前も後ろも右も左もわからずに走ってきた 

２年間、本当にありがとうございました。湯川幹事、この２年間幹事お疲れ様でした。次年度は会長をよろしく 

お願いします。山本教夫会員、出席委員長をきっちりとやって頂きました。立堀会員、社会福祉委員長として 

活躍して下さいました。吉田会員、これで最後ですが遊びにきて下さい。鹿島会員、閖上のご紹介ありがとう 

ございました。山本好文会員、韓国では本当に楽しかったですね。江畑会員、立派な場所で例会が出来るのは 

社長のおかげです。坂井会員、今後も一緒に楽しみましょう。愛知副会長、これまでも、そして今後も事務局を 

やって頂けるという事で感謝です。志村会員、親睦委員をやりきって下さりありがとうございます。そしてアン 

ドリューウォン様、多くの方をご紹介頂きありがとうございます。小山田名誉会員、今後も親睦とご指導お願い 

します。湯川幹事の奥様、ようこそお越し下さいました。次年度は会長のサポートをよろしくお願いします。 

本当に皆様に感謝です。素晴らしい仲間と様々な活動が出来る事が本当に嬉しいです。ありがとうございました。 

乾杯挨拶                                     湯川愛里幹事 

２年間の梅澤年度が終わろうとしています。様々な出来事がありました。現在会員数は２０名ですが、今後も 

着実に会員数を伸ばしていきたいと思いますので、皆様のご協力お願いします。又、クラブ内に限らず、他の 

クラブとの交流も良い経験になると思うので、取り組んでみて下さい。 

出席上位者表彰 

梅澤会長、湯川幹事、立堀会員、吉田会員、愛知副会長、山本教夫会員が皆勤賞です。 

ニコニコボックス上位者発表 

[第１位] 梅澤会長 [第２位] 吉田会員 [第３位] 湯川幹事。皆様ご協力ありがとうございました。 

出席者より一言 
 林様 父の仕事の事情で国内、国外を転々としてきました。スイスのインターナショナルスクールに通っていた 

時期もあり、金正日は後輩です(笑)。妹は教育面で国際貢献しているのですが、私は何も出来ていない‥ 

と考えていた時にアンドリュー様からロータリーのお話を頂きました。よろしくお願いします。 

       湯川様 イギリスの EU 離脱のニュースを見ると、欧州の移民受け入れ態勢は昔と変わっていないなぁと思います。 

閉会 

 

 
     

  

 

 

 

 

 

 

 

 
親睦会 乾杯 

 
アンドリューウォン様 

 
小山田名誉会員 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇ 7 月  ７日 ガバナー補佐訪問 

 ◇ 7 月 21 日 ガバナー公式訪問  

 

≪今後の例会スケジュール≫ 

◇ 7 月 7 日  12：30 ～ 13：30 

◇ 7 月 14 日  12：30 ～ 13：30 

◇ 7 月 21 日  12：30 ～ 13：30 

 

 

 
林様 

 
湯川様 

 
梅澤会長 


